

Des nouveautés au centre équestre



Les adhérents de l'association du "Pied à l'étrier" se sont retrouvés et ont échangé après la réunion.

L'assemblée générale de l'association équestre "Le pied à l'étrier" se déroulait vendredi dernier à la salle "Diamant" de l'espace sportif et culturel La Croix-des-Têtes.

Depuis six mois, l'association a retrouvé la sérénité et un nombre stable d'adhérents a permis de conserver un bilan financier à l'équilibre. Jean-François Thiaffey, maire adjoint chargé des sports, a rappelé que "Le pied à l'étrier" est l'association la plus importante de Saint-Julien, de par son rayonnement dans toute la vallée. L' élu constate que la jeunesse qui intègre le conseil d'administration est signe d'encouragement. En effet, parmi les 11 membres du comité, quatre sont âgés de 16 à 25 ans.

« Ce dynamisme ne doit pas occulter la nécessité permanente de rechercher des financements pour le

bon fonctionnement de l'association et pour une amélioration continue », note Guy Lebert, président de la structure.

Hélène Duval est la nouvelle monitrice. Elle a rejoint sa collègue Martine Wagnon depuis le mois de septembre et apporte des nouveautés au centre équestre, comme la "monte western". Elle accompagnera ses élèves à un concours de saut d'obstacle, dimanche prochain à La Motte-Servolex. Elle va aussi se former à l'équithérapie. "Le pied à l'étrier" est l'un des deux seuls clubs habilités en Rhône-Alpes pour cette discipline.

C.G.

L'association "Le pied à l'étrier" donne rendez-vous au public les 22 et 23 décembre pour des balades à poney dans Saint-Jean-de-Maurienne, pour les fêtes de Noël.